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La participation du club à des
actions pour la lutte contre les

discriminations 

Goûters de Noël
Deux après-midi
conviviales et
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club par les
licenciés

Anthony Barbotti :
« J'amène mon expérience, mon vécu, que je mets
au service du club »
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DES GOÛTERS DE NOËL RÉUSSIS
Les goûters de Noël annuels ont eu lieu en décembre. Les joueurs et joueuses du JCFA ont pu se retrouver lors

d'une après-midi festive et conviviale, au Royal Kids ou au Laser Game, selon leurs catégories. 

Les babys, U6 et U7 se sont réunis au Royal Kids de Baillargues le

mercredi 8 décembre. La semaine suivante, c'était au tour des U8 et U9

de s'amuser.

Parfois accompagnés de leurs frères et sœurs, les enfants ont pu profiter

de toutes les activités présentes, pour s'amuser et prendre un maximum

de plaisir avec leurs coéquipiers et coéquipières. 

Entre toboggans, terrain de football, parcours, obstacles et tapis, les

enfants n'ont pas eu le temps de s'ennuyer. 

Durant ces après-midis, ils ont pu également profiter d'un goûter, avec

gâteau, bonbons et boissons.

Entre amusement et gourmandise, les enfants se sont régalés et divertis,

dans une ambiance chaleureuse.
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Dans le bâtiment d'à côté, ces mêmes après-midis, se trouvaient au Laser Game, les U10 et U11 masculins, ainsi que

les U11 féminines le 8 décembre. A leur tour, les U12 et U13, garçons et filles, ont pu prendre place dans le labyrinthe

le mercredi suivant.

Dans une ambiance accueillante, les  joueurs et joueuses du JCFA se sont opposés au sein de ce labyrinthe plongé

dans l'obscurité.

Divisés en deux équipes, les bleus contre les rouges, les joueurs ont pu s'affronter sous le pseudonyme d'un

personnage de Star Wars. Pendant 15 minutes, à l'aide de leurs gilets et leur arme laser, ils ont alterné entre tir,

protection, stratégie, course et précision, afin d'obtenir le maximum de points possibles pour faire gagner son

équipe.

Tout comme les plus plus jeunes, ils ont pu également profiter des gâteaux, bonbons et boissons mis à leur

disposition.
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« Une seule couleur, celle du maillot » est un dispositif mis en place par la Fédération Française de Football. Ce

dispositif national est relayé par le district de l'Hérault. Il vise à favoriser la mixité et l’acceptation des différences

de chacun : lutte contre le racisme, l’homophobie, les violences scolaires ou encore le harcèlement.

UNE SEULE COULEUR, CELLE DU MAILLOT
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Le 2 décembre a eu lieu le premier rassemblement des clubs héraultais.

Avec 5 joueurs et joueuses des catégories U13 à U15 du club, Nos

adolescents du JCFA ont eu l'opportunité de filmer une séquence autour

du racisme, afin de partager et témoigner leur expérience.

Pendant cette après-midi ensoleillée, les équipes ont pu participer à des ateliers techniques de football et des

activités ludiques autour du Programme Educatif Fédéral. Ils ont également eu l'occasion d'échanger, débattre et

en apprendre davantage sur les valeurs du respect, de la solidarité, de la fraternité, mises en avant par ce dispositif.

Les cinq ateliers de sensibilisation étaient proposés par des associations : Chemin des cimes (qui lutte contre les

discriminations LGBTQ+), Espace Renaissance (association dédiée à la cause de l'enfance), La Cimade (association

de solidarité active), et Zonta (qui œuvre pour les femmes). 

Entre jeu, écoute, réaction, questions, conseils, et témoignages, cette très belle initiative citoyenne et éducative a

permis un magnifique moment de partage, de tolérance, de respect et d'échange autour d'une même passion !

Près de 150 licenciés se sont retrouvés devant la Maison départementale

des Sports, à Pierres Vives, le 18 décembre, pour la deuxième journée de

mobilisation. Le JCFA, accompagné de 15 joueurs et joueuses, ont

participé à cet évènement, aux côtés de 8 autres équipes : L’AS Pignan, le

FC Petit-Bard Montpellier, l’US Villeneuvoise, le FC Pas-du-Loup, l’ASPTT

Montpellier, US Grabels, AS Croix-d’Argent, Arceaux Montpellier, ainsi

qu'une équipe de jeunes arbitres héraultais. 

Pour découvrir le rendu final de la vidéo réalisée lors de la première journée : https://fb.watch/aoiJt8VXHD/

https://fb.watch/aoiJt8VXHD/
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LE DÉBUT DE SAISON DES U13 B
Au départ, deux nouveaux entraîneurs se joignent au

groupe U13, dont Zahir, nouvel entraineur de l'équipe 1, qui

met en place un troisième entrainement pour l'ensemble

du groupe afin de renforcer les liens des deux équipes et

ainsi de les faire progresser davantage.

Notre équipe B U13, entrainée par Nicolas et Paul a fait un

début de saison très prometteur !

Nos principaux concernés connaissent un début de saison

compliqué en Brassage niveau 2, où ils gagnent seulement

une journée sur 3, et se retrouvent en Niveau 3.

L'équipe commence la phase 1 avec un sentiment de

revanche. Et ce sera grâce à leur grande volonté et l'aide de

certains joueurs de l'équipe A (ce qui a créé un groupe U13

soudé) qu'ils gagneront 4 matchs sur 5 avec un beau jeu

apprécié des spectateurs. Ainsi notre petit groupe remonte

pour la deuxième phase du niveau 2 avec encore plus

d'ambition !

VENTE DES CALENDRIERS
Le week-end du 18 et 19 décembre, les jeunes du JCFA se sont mobilisés pour la vente des calendriers du club. Au

sein de la galerie d'Intermarché de Jacou (partenaire du club), équipé d'un très beau stand aux couleurs du club,

les licencié(e)s se sont surpassés afin de récolter un maximum d'argent permettant des actions et évènements

futurs pour le club.

Réparties par binômes ou seules, 7 joueuses des U11 et U13 féminines ont débuté la vente le samedi matin. Malgré

la timidité de certaine, elles ont su se dépasser, pendant 2 heures, afin de vendre un maximum de calendriers

grâce à leur bonne humeur. 

L'après-midi, 7 nouvelles joueuses de U11 à U18 ont pris le relais. Calendriers en main, et très motivées, malgré des

refus, elles ont gardé espoir et n'ont pas baissé les bras de 14h à 16h.

Pour terminer ce beau week-end de mobilisation pour le club, les U13 garçons se sont retrouvés dans la galerie le

dimanche matin, pour donner le meilleur d'eux-mêmes. Dans la bonne humeur, ils ont su convaincre de nombreux

passants d'acheter leurs calendriers.
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ENTRETIEN AVEC ANTHONY BARBOTTI

Bonjour Anthony, est-ce que tu peux te présenter
rapidement et nous dire ce que tu fais dans la vie
actuellement ?
   Bonjour, je m'appelle Anthony Barbotti,

montpelliérain de naissance, j'ai 33 ans, je suis coach

sportif et entraîneur depuis 13 ans. Je suis aussi joueur

de foot depuis des années, j'ai joué aux niveaux

régional et national chez les jeunes, pour ensuite

passer du côté de l'encadrement. J'ai donc rejoins

cette année Jacou Clapiers, à la tête de l'équipe

première séniors. On essaye de coordonner les trois

équipes séniors et les 19 ans. 

Quel est votre parcours sportif et professionnel ?
     Tout d'abord, je vais parler de mon cursus scolaire.

J'ai fait un bac comptabilité, et je suis ensuite passé en

STAPS, pendant 5 ans. J'ai une double licence : j'ai fait

éducation motricité et entraînement sportif. À ce

moment, j'hésitais entre professeur d'EPS, ou aller vers

la performance et la préparation physique. C'est par la

suite que je me suis réorienté pour la seconde option.

J'ai passé un master, en faisant des stages en parallèle.

J'ai aussi beaucoup d'expériences professionnelles, soit

dans des écoles, soit dans des clubs. Mais également à

travers le beach soccer, car je développe cette activité

à côté, où je suis au haut niveau avec l'équipe

nationale. 

   Sportivement, j'ai commencé à Vendargues en

débutant. Après je suis passé par les clubs de

Castelnau, Lattes, Lunel pendant ma formation. En

passant notamment par les U14 fédéraux, les U17

nationaux et plus tard au niveau régional séniors. Mais

je ne pouvais pas jouer sur tous les tableaux, donc j'ai

choisi de me libérer pour l'équipe de France de beach

soccer, que j'ai intégré à 22 ans. 

J'ai aussi été champion de France universitaire avec la

fac de Montpellier, et médaillé de bronze européen.

Comment as-tu connu le club et comment l'as-tu
intégré ? 
   J'ai souvent rencontré ce club, pendant mes années

de formation, notamment quand j'étais à Castelnau,

c'était le derby. René (Directeur Sportif du JCFA) m'a

beaucoup suivi quand j'étais entraineur, car j'ai pas

mal d'expérience, des jeunes jusqu'aux séniors. 

L'année dernière j'entrainais la réserve féminine de

Montpellier. Et quand René a su que j'arrêtais et que je

déménageais à Clapiers, il m'a proposé de se

rencontrer pour reprendre l'équipe une des séniors

pour laquelle j'ai décidé de m'engager une année, afin

de restructurer et de remettre un cadre pour cette

saison. 
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Quel est ton rôle au sein du club actuellement ?
     L'objectif principal c'est de coordonner et entraîner

l'équipe première. Et ensuite, j'ai ce rôle de

coordinateur entre les 4 équipes : la première, la D3 et

la D4 des séniors, ainsi que les U19 de Jeff. Afin que

tout se passe bien, qu'on passe une saison agréable,

sur et en dehors du terrain. C'est important la

cohésion.

A travers ton poste, qu'est-ce que tu souhaites
transmettre aux joueurs que tu entraînes?
   En séniors, premièrement la culture de la gagne

déjà. Ça c'est mon côté de gagnant (rires). Et surtout

des valeurs humaines et de partage. Le fait de penser

de façon collective, à l'équipe, et non seulement à soi

car dans le foot amateur, souvent chacun veut son

plaisir individuel. Donc on a vraiment remis un cadre

en place, on a fait du tri, pendant ces cinq premiers

mois. Et on a trouvé cette stabilité pour enchaîner sur

des résultats positifs. On a donc beaucoup accentué la

cohésion et le travail pour l'équipe.

Quels sont tes projets pour le futur ?
   Alors je ne peux pas tout vous dire (rires). J'ai de

nombreux projets, que ce soit au niveau du beach

soccer, du coaching sportif ou du foot. A un moment il

va falloir que je prenne un peu de recul et que je fasse

un choix cohérent qui me permette d'évoluer. Donc

pour l'instant je ne peux pas me projeter, mais les

réponses je les aurais d'ici la fin de saison.
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Qu’est-ce que t’apporte la vie associative dans ta vie personnelle ?
     La vie associative au club de Jacou Clapiers, est agréable. J'ai joué dans pas mal de clubs régionaux, où on était

dans la recherche de performance, dans lesquels j'ai moins senti ce côté familial, de vie de club. Et là, je le retrouve

cette année, donc c'est à mettre en avant. Il faut féliciter tout le club et toutes les personnes qui y travaillent.

J'encourage d'ailleurs les autres équipes, qui se prennent pour d'autres à suivre le même chemin (rires). Moi je suis

ici depuis quatre mois et demi, et je me régale. Il faut que tout le club continue comme ça, continuer à développer

le côté social. J'ai vu qu'il y avait pas mal de beaux projets mis en œuvre qui manquent dans d'autres clubs. C'est

sûr que tous les clubs ont des lacunes, mais avoir ce recul-là, essayer de combler les points faibles et d'améliorer ce

qu'on sait bien faire.

J'amène mon expérience, mon vécu, que je mets au service du club. Après c'est aussi par rapport au temps que je

peux y consacrer, ce n'est pas mon métier principal, Mais si ça peut faire avancer le club, c'est avec plaisir.



Le club tient à remercier tous nos partenaires qui nous soutiennent fidèlement tout au
long de la saison !
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Le JCFA vous adresse ses meilleurs vœux pour l’année 2022.

Que cette année soit pour vous source de bonheur, de joie, de santé et de réussite dans votre

vie familiale, professionnelle et sportive.

Nous vous souhaitons une belle et heureuse année à toutes et tous !
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36 rue du Bicentenaire de la République
34830 Clapiers


